

Burundi : La Belgique dit espérer la libération d'autres prisonniers d'opinion

@rib News, 24/01/2017 - Source: SPF Affaires Étrangères Communiqué de presse Didier Reynders salue l'annonce de la libération de prisonniers au Burundi Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires Étrangères Didier Reynders salue l'annonce de la libération de prisonniers au Burundi suite à une grâce présidentielle accordée par le Président Nkurunziza. Il s'agirait notamment de manifestants contre le 3e mandat et de militants du parti MSD arrêtés lors d'une manifestation le 8 mars 2014.

Cette grâce présidentielle est un pas dans la bonne direction et un geste d'ouverture des autorités burundaises. Dans le cadre du dialogue prévu par l'article 96 de l'Accord de Cotonou, l'Union européenne avait d'ailleurs appelé de tous les prisonniers politiques en toute sécurité. Le Ministre Reynders espère que dans le même esprit de réconciliation nationale, d'autres prisonniers d'opinion pourront bénéficier d'une telle mesure. La Belgique soutient une sortie de crise par une ouverture de l'espace démocratique et un dialogue inclusif entre parties burundaises.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});